



Protokoll

Nr. 2

vom

10. Juni 2015

Wahl der Präsidentin oder des Präsidenten sowie des Büros des Einwohnerrates

Als Präsident des Einwohnerrates wird Peter Künzle (EVP) vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

Der neue Ratspräsident übernimmt die Sitzungsleitung und bedankt sich mit folgenden Worten:

„Was ist für Sie eine Bieridee? Wenn Herisau durch einen Tunnel verkehrsfrei werden soll? Wenn Millionenerben zu Gunsten der AHV zur Kasse gebeten werden sollen? Oder wenn ein Bauer seine Kälber mit Appenzeller-Bier massiert, um später Gourmet-hotels mit dem Fleisch zu beliefern? Der Bauer erzählte mir bei einer Besichtigung, dass manch einer über ihn gelacht habe, und er es sogar in die Fasnachtszeitung schaffte – was für die Werbung kein Nachteil war. Offensichtlich lebt der Appenzeller Bauer heute besser denn je, weil er Mut für Neues bewiesen hat und seinen Weg konsequent gegangen ist.

Den Einwohnerrat von Herisau im Freien tagen zu lassen, ist vielleicht eine Bieridee und braucht sicher nicht so viel Mut und Kreativität. Doch Neues entsteht nur, wenn man auch Schritte wagt, Mut beweist und Vertrauen erhält.

In diesem Sinn danke ich Ihnen, dass Sie mir ein weiteres Jahr das Vertrauen schenken. Ich wünsche uns, dass wir nach der heutigen Debatte gemeinsam anstossen, um miteinander mutige Ideen anzupacken und Schritte zu wagen. Vielleicht sogar mit einem Appenzeller Bier.

Ich danke Ihnen.“

Wahl des Büros

- a) Als Vizepräsidentin wird Barbara Zeller (FDP) vorgeschlagen und einstimmig gewählt.
- b) Als 1. Stimmzähler wird Glen Aggeler (CVP) vorgeschlagen und einstimmig gewählt.



- c) Als 2. Stimmzähler wird Thomas Forster (SP) vorgeschlagen und einstimmig gewählt.
- d) Als 3. Stimmzähler wird Roman Zellweger (SVP) vorgeschlagen und einstimmig gewählt.